



泉新だより

令和2年5月14日
練馬区立泉新小学校
校長 豊田 克史

今、できること

校長 豊田 克史

暖かい春の陽気に包まれる日々が続いています。新型コロナウイルスの蔓延を防ぐための緊急事態宣言が解除されれば、子供たちの元気な声が響く学校となるはずでした。学校としては、子供たちと過ごす学校生活を心待ちにしていたのですが、緊急事態宣言の延長により、それもかなわないこととなりました。早く子供たちと過ごす、当たり前の学校生活に戻る日を心より望んでおります。

3月より3か月間、子供たちは学校と離れて生活する日々が続いています。ご家庭でもお子さんと過ごす時間が増え、いろいろな話や体験ができたことと思います。しかし、学校での学習ができないことにより、学習面での心配も日々、増していることと思います。学校も、ご家庭での子供たちの学習の手助けができればと学習課題を配布しているところです。それだけでは学習のすべてを補うことはできませんが、学校が再開されましたら、教職員が全力をあげて学習や学校生活に関わることを児童とともにいき、できなかったことを補っていきたくと考えています。また、学校行事等についても、どのように予定が変更されているかご心配をおかけしていることと思います。今回の学校だよりにより、大きな行事等の変更についてはお知らせいたしますのでご確認ください。

このような状況ではありますが、「今だからできる」ことを実行することもよいかと思えます。私は、元旦に「今年は〇〇を頑張ろう」と目標を立て、実行するようにしています。内容は様々で、ある年は「鳥の名前や生態を覚えよう」と決め実行しました。またある年は「災害地でボランティア活動しよう」と決め、災害で被害を受けた場所に行きボランティア活動に参加しました。緊急事態宣言が1か月延長された今、通常の学習だけでなく、お子様と一緒に何かを決めて実行することもよいかもしれません。時間を有効に活用することが、今の自分を成長させることにつながるような気がします。

保護者や地域の皆様には、学校の運営に関しご心配をおかけしております。また、様々なことにご協力をいただき誠にありがとうございます。今後、学校は再開までの間、また、再開に向けてどのような対応をするかについて、できるだけ情報を提供するようにいたします。泉新小学校のホームページや学校からのメールをご確認ください。今後ともよろしく願いいたします。

◆令和2年度 今後の主な学校行事の変更等について

◇保護者会 高学年（5・6年）6月29日（月）

中学年（3・4年）7月 1日（水）

低学年（1・2年）7月 3日（金）

◇「運動会」 5/30（土） → 10月31日（土）に実施予定

◇「学習発表会」10/31（土） → 2学期後半、および3学期の学校公開日に実施予定

※急な変更等が入るかもしれません。学校からのメールや泉新小学校ホームページでご確認ください。

練馬区学校連絡メール、「新学年の組(クラス)」の登録がお済みでない方はお早めに！

1年生の保護者の方で、「練馬区学校連絡メール」の登録がお済みでない方は、できるだけ早く登録をお願いいたします。

また、2年生以上の保護者の方については、前年度のデータのまま学年が繰り上がっているため、新学年の「組(学級)」の登録がお済みでない方が多いようです。お子さんが、本年度は何年何組か、「学校連絡メール」の「登録情報変更」から操作変更(組の変更)をお願いいたします。

すでに配信されている「学校連絡メール」本文の末尾「※登録情報の変更等はコチラ」のURL(リンク先)から「マイページ」で変更をすることができます。(「学校ID」は、「登録手順書」に記載されています。)